



# ハッピーつうしん

## 【児童発達支援教室】



いつもハッピートライアングル亀戸の活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。  
夏本番の暑さがやってきました。気を抜くとぐったりしてしまいそうな日が続きますが、外で活発に遊ぶ子ども達を見て、大人も気が引き締まります。

遊びに夢中になるとつい忘れがちな水分補給や汗の処理を徹底して行い、子ども達の体調に十分気を配りながら、一緒に夏のイベントを楽しみたいと思います！



8月の集団活動		
7/31(月)~8/5(土)	リトミック	音楽を流しながら楽しく身体を動かします。
8/7(月)~8/12(土)	夏祭り	お隣の教室で行われている《ハッピー夏祭り》にお客さんとして参加します！
8/14(月)~8/19(土)	工作	9月のお月見にちなんだ工作を行います。
8/21(月)~8/26(土)	ミニゲーム大会	夏祭りの縁日をイメージしたミニゲームを行います。
8/28(月)~9/2(土)	感触遊び	野菜スタンプを行い異なる野菜の感触を楽しみます。



※予定は変更になる場合があります。

## ～お知らせ～



夏休み期間はお隣の教室『放課後等デイサービス』の児童と一緒に水遊びや公園にお出かけに行く場合があります。

水遊びの際は水鉄砲や水風船で服が濡れることが予想されますので、着替え（下着を含む）の準備をお願いいたします。

（該当の日に利用の場合は事前にお知らせいたします。）

また、通所児童の減少・増加により急遽予定が変更する場合がありますので、日頃から帽子、タオル、水筒、着替え（下着を含む）等のご準備をお願いいたします。



## 7月の振り返り



七夕  
工作&飾りつけ

二週に分かれて、七夕の製作を行いました。  
一週目は『織姫と彦星』を作りました。顔を描いたり小さな星のシールを貼ったりと、細かい作業を一生懸命に取り組んでいました。  
二週目はハサミやのりなどの道具を使って『七夕飾り』を作りました。教室に掲示された笹に各々の作品を飾り、鮮やかな七夕飾りが完成しました！



7月は児童館、近隣の公園、水の科学館、上野動物園に行きました！  
外部へのお出かけの際は、みなでお約束をしてから出発します。  
「仲良く遊ぶんだよね!」「大きい声出さない!」と復唱してくれる子もいて、より一層お約束が全体に伝わっていきます。

お出かけ先では、普段目に触れないものとふれあい、笑顔や笑い声があふれ、楽しく過ごすことができました！

お出かけ  
に行きました！



7月の工作

